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ACTA DE LA ASAMBLEA GENERAL 
ORDINARIA DE LA AGRUPACIÓN DE 

U.P. DE GRANADA 

  

FECHA: 3/12/2011 

Inicio: 12:10 horas 

Conclusión: 13:45 horas 

Sede: Dirección ONCE en 
Granada 

 
                   

CONSTITUCIÓN Y ORDEN DEL DIA: 

 
 Reunidos los socios de UP asistentes en el Salón de Actos de la ONCE de 
Granada y siendo las 12:10 horas del día 3 de diciembre de 2011 se constituye, en 
segunda convocatoria, la Asamblea Ordinaria de la Agrupación de UP de Granada con 
arreglo al siguiente Orden del Día: 
 

ORDEN DEL DIA: 
 
1. Aprobación, si procede, del acta de la asamblea del 18 de junio de 2011. 
2. Lectura y aprobación del presupuesto 2012. 
3. Intervención de la Coordinadora de J.U.P. 
4. Intervenciones del Presidente saliente de SUPPO y Presentación del Presidente 
entrante. 
5. Intervención del Secretario General y los Secretarios Generales Adjuntos. 
6. Intervención del Secretario de UTO-UGT 
7. Intervención de la Consejera Territorial. 
8. Intervención del Director Administrativo. 
9. Sugerencias y aportaciones. 
 

ASUNTOS TRATADOS Y ACUERDOS 

 
1. Aprobación, si procede, del acta de la asamblea del 18 de junio de 2011   
 

El acta mencionada es aprobada por unanimidad. 
 

2. Lectura y aprobación del presupuesto 2012. 
 
El presupuesto de la agrupación para el ejercicio 2012 pevee un total de 

ingresos de  9,800.60  euros y un total de gastos de  9,714.75 euros lo que supone un 
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saldo positivo del periodo de 85,85 euros. Dicho presupuesto se aprueba por 
unanimidad. 

 
3. Intervención de la Coordinadora de J.U.P. 

 
Por ausencia justificada (asistencia a la Coordinadora Territorial en Sevilla) de 

Dª Isabel Mª Martínez, toma la palabra D. Emilio Sánchez que informa que se han 
celebrado unas convivencias, a nivel estatal, en las que han participado 97 jóvenes. Las 
convivencias provinciales de JUP se han celebrado del 4 al 6 de noviembre en Laujar de 
Andarax (Almería). 

Se celebrará, en enero, un foro de empleo en el que participarán jóvenes, 
vendedores, estudiantes, personal de Fundación ONCE, de CEOSA, etc. 

Para finalizar se felicita por el convenio firmado entre ONCE y el Gobierno para 
los próximos 10 años. Es un símbolo de confianza y esperanza para el futuro. 

 
4. Intervenciones del Presidente saliente de SUPPO y Presentación del Presidente 
entrante. 
  
 Toma la palabra D. Juan de Dios Maldonado Bautista para informar que el 
pasado 21 de octubre se procedió a la renovación de la Comisión de SUPPO en 
Granada. Esta ha quedado formada por los siguientes miembros: 

 
D. Juan Manuel Expósito 
D. Francisco Serrano 
Dª Mª Carmen de la Torre 
D. José Rufino Rodríguez 
Dª Mª José Güarnido 

D. José Huertas 
Dª Consuelo Muñoz 
D. Manuel Moraga 
Dª Rosario Menollo 
D. José Villegas 

Dª María Gámez 
D. Antonio Moreno 
D. Rafael Pérez 
Dª Leonor Martínez 
D. José Fernández

 
 De estos 15 miembros, los 7 primeros lo son de pleno derecho aunque todos 
participarán con su esfuerzo y trabajo. 
 D. José Huertas, como presidente saliente, agradece a todos la colaboración 
que le han prestado y el apoyo que ha recibido durante esta legislatura y se ofrece a 
seguir trabajando. 
 D. Juan Manuel Expósito agradece a todos la confianza recibida y pide 
participación para seguir trabajando. 

 
5. Intervención del Secretario General y los Secretarios Generales Adjuntos. 

 
Toma la palabra Dª Inmaculada Laguna, como Secretaria General Adjunta de 

Participación e Igualdad de Oportunidades e informa que su Secretaría se ha dividido 
en dos comisiones: Comisión de Afiliación a UP y Comisión de Eventos. 

Toma la palabra D. Carlos Marín, como Secretario General Adjunto de 
Seguimiento del Programa Electoral y se compromete a mantener un seguimiento de 
los documentos que emanaron del último Congreso de UP con el objeto de remitir 
datos de su grado de cumplimiento a la Ejecutiva Estatal. 

Toma la palabra Dª Mª Jesús Segovia, como Secretaria General Adjunta de 
Organización y Finanzas para informar del trabajo realizado hasta el momento en los 
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ámbitos administrativo (elaboración de actas, ficha de seguimiento de actividades, 
actualización de la Base de Datos,...) organizativo (convocatoria de asambleas, 
correspondencia,...)  y financiero (memoria económica, elaboración del presupuesto, 
supervisión de cuotas, ...) 

Toma la palabra nuestro Secretario General D. Juan de Dios Maldonado e 
informa de la incorporación a la ejecutiva de D. Miguel Angel Martínez, como 
representante de los simpatizantes de UP. Además se ha incorporado un 
representante por cada una de las Agencias, D. Rafael Moreno por Baza, D. Manuel 
Fernández por Loja y D. José Antonio Rebollo por Motril. 

A continuación se refiere a la renovación del comité territorial celebrado el 7 de 
noviembre a que asistió, además de él mismo, D. Carlos Marín, Dª Isabel María y Dª Mª 
Jesús Segovia. En el mismo fue nombrado Coordinador D. Ventura Pazos y secretaria 
Dª Isabel Viruel. 

También informa que, a partir de enero de 2012, el sorteo del Cupón diario, 
será retrasmitido por la Primera Cadena de Televisión Española después del Telediario, 
en un espacio de 20 segundos. 

Finalmente se refiere a la firma de nuevo acuerdo de ONCE con el Gobierno el 
pasado 28 de noviembre como garantía de futuro durante los próximos 10 años. 

 
6. Intervención del Secretario de UTO-UGT 
 
 Toma la palabra D. Francisco Rodríguez Acosta para hacer un análisis de 2011 
en el que destaca las celebración de las elecciones de Marzo, el cambio de los equipos 
de dirección en mayo, la reestructuración del personal y el nuevo organigrama de 
ONCE, en el que UTO ha trabajado para que nadie quede fuera, creando puestos de 
trabajo y negociando un nuevo convenio. 
 Informa sobre la celebración de unas convivencias durante los próximos 13 a 15 
de abril en Almuñecar así como que durante el segundo semestre de 2012 se celebrará 
el próximo Congreso Estatal 
 
7. Intervención de la Consejera Territorial. 
 
 Toma la palabra Dª Rosario de las Mercedes López para informa acerca de las 
Jornadas con Mayores celebradas en octubre en que participaron D. Juan Manuel 
Expósito y José Rufino Rodríguez.  Asimismo, en noviembre, se celebraron las jornadas 
con jóvenes en las que participaron Dª Beatriz Rodríguez y D. Fernando Castañeda. 
 Se ha celebrado el III Concurso de Habilidades Artísticas en el que, en la sección 
de relatos cortos, resultó ganador el trabajo “la soledad de los 80”. También se ha 
celebrado un Torneo de dominó el que D. Antonio Martín y D. Pedro Sánchez 
quedaron como finalistas. 
 Como miembro de la Comisión de Asuntos Económicos, Juego y Actuaciones 
Específicas con el Colectivo de Vendedores del Consejo ha participado en la revisión de 
los presupuestos de las Direcciones de Zona y del CRE. 
 Se ha celebrado la Semana del Consejo de ONCE que ha incluido numerosas 
actividades como Teatro, Noche Flamenca, Comidas, etc. También ha participado en la 
Semana del Mayor y en Cursos de Preparación para la Jubilación. 
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 Finalmente menciona su interés en la labor que está coordinando en el 
contexto del plan ONCERCA 
 
8. Intervención del Director Administrativo. 
 
 Toma la palabra D. Alberto Morillas Hervás que agradece la presencia de los 
asistentes a la Asamblea y recuerda que, para evitar la pérdida de ventas de un día 
laborable, la festividad de la Patrona de ONCE, Santa Lucía, se trasladará, este año, al 
18 de diciembre. La celebración se ampliará durante los días 13 a 15 de diciembre con 
jornadas de puertas abiertas para que los ciudadanos de Granada conozcan la ONCE. 
En especial se dedicará a los niños una fiesta infantil el día 15. 
 En relación a la evolución de las ventas de nuestros productos, menciona que 
se ha registrado un incremento del 6% respecto al año anterior gracias al gran esfuerzo 
realizado por todos y a la gran acogida que tuvo el sorteo de 11 del 11 del 11. 
 Sobre el acuerdo que ONCE y el Gobierno han firmado, desglosó los distintos 
apartados y lo calificó como el mejor de todos los posibles que nos garantiza, hasta 
2021 la autogestión con más flexibilidad, libertad y estabilidad económica. 
 
9. Sugerencias y aportaciones. 
 

Sin contenido. 
 

Y sin más asuntos que tratar se cerró la sesión siendo las 13:45 horas. 
 

  

 
Fdo.: Juan de Dios Maldonado Bautista 
Secretario General de UP 

 Fdo.: Mª Jesús Segovia Molina 
Secretaria General Adjunta de 
Organización y Finanzas 

 
        

    

 

 


